

# Motivasi Serta Tingkatkan Semangat Berlatih, Dandim 1710/Mimika Beri Pengarahan Kepada Anggota Paskibraka Kabupaten Mimika Tahun 2024

Ahmad Rohanda - PRESS.WEB.ID

Aug 1, 2024 - 10:38



Timika - Dandim 1710/Mimika Letkol Inf Dedy Dwi Cahyadi memberikan motivasi dan semangat kepada anggota Paskibraka tingkat Kabupaten Mimika sebagai bekal dalam mengikuti latihan. Dengan harapan mereka dalam mengikuti latihan

penuh semangat sehingga saat pelaksanaan nanti bisa berhasil sesuai target yang telah ditetapkan, bertempat di Pendopo Darmawangsa Makodim 1710/Mimika, Jl. Agimuga Mile 32 Distrik Kuala Kencana, Kab. Mimika, Kamis (01/08/2024).

“Bersyukurlah kalian bisa masuk dalam pasukan pengibar bendera kabupaten tahun 2024, karena untuk bisa bergabung disini membutuhkan perjuangan yang tidak mudah. Tentunya banyak dari rekan adek-adek diluar sana ingin menjadi Paskibra,” kata Dandim.

Selanjutnya beliau menyampaikan bahwa, ungkapan rasa syukur tersebut tidak cukup dengan mengucapkan Alhamdulillah saja. Akan tetapi ada konsekuensinya yang harus ditempuh harus mengikuti latihan yang telah diprogramkan oleh para pelatih. Dalam mengikuti latihan cukuplah berat karena dari pagi sampai siang dijemur panasnya terik matahari, ditambah lagi dengan melakukan berbagai kegiatan seperti PBB dan sebagainya. Itu semua membutuhkan mental yang kuat dan fisik yang prima.



“Mengikuti latihan adalah sebuah perjuangan yang berat. Agar kegiatan yang berat itu terasa ringan maka harus dilaksanakan dengan ikhlas. Bermula dari rasa terpaksa, kita harus terus dilakukan. Karena terus dilakukan maka kita akan terbiasa. Jika itu terus menerus dilakukan akan menjadi kebiasaan. Apabila sudah menjadi kebiasaan itu akan terasa ringan,” imbuh Dandim.

Dandim juga menambahkan, perlu di ingat oleh adek-adek Paskibra bahwa tidak ada perjuangan besar tanpa pengorbanan yang kecil dimana mereka saat ini bercucuran keringat, sementara teman-teman mereka sekarang bisa duduk-duduk sambil bercanda. Tapi demi sebuah cita-cita itu tidak ada artinya.

“Saat ini kalian sedang dididik, digembleng dan dibina, gunakanlah kesempatan tersebut untuk menimbulkan inspirasi merubah kalian menjadi orang-orang yang hebat. Karena dari Paskibra biasanya mereka tumbuh lebih percaya diri, lebih dari teman yang lain. Itu akan mengantarkan menjadi orang sukses. Dengan catatan ikuti apa kata pelatih, selalu disiplin dan berani mengambil keputusan yang tepat. Yang tidak kalah pentingnya adalah agar selalu jaga kesehatan dan

jangan lupa berdoa kepada yang Maha Kuasa agar apa yang kita rencanakan berjalan sesuai dengan yang diharapkan,” pungkas Dandim. (\*)